



**12. Oktober 2012**

## **Gütesiegel „Selbsthilfefreundliches Krankenhaus“ verliehen**

**Im Rahmen eines Festaktes wurde erstmals am 12. Oktober das von der Selbsthilfe Oberösterreich ausgelobte Gütesiegel „Selbsthilfefreundliches Krankenhaus“ an folgende Krankenhäuser verliehen:**

**AKH – Allgemeines Krankenhaus der Stadt Linz**

**Allgemein öffentliches Krankenhaus der Elisabethinen Linz**

**Landeskrankenhaus Gmunden – Gesundheitseinrichtung der GESPAG**



**Selbsthilfefreundliches  
Krankenhaus**

eine Auszeichnung des Dachverbandes Selbsthilfe Oberösterreich

Um die Kooperation zwischen Krankenhäusern und Selbsthilfegruppen dauerhaft und systematisch zu etablieren hat die Selbsthilfe Oberösterreich, als Dachverband von mehr als 400 gesundheitsbezogenen Selbsthilfegruppen, das Gütesiegel ausgelobt. Die bereits bestehende Zusammenarbeit zwischen Vertretern von Selbsthilfegruppen, den medizinischen und pflegerischen Fachkräften und der Verwaltungsebene des Krankenhauses soll dadurch verbessert werden. Bei erfolgreicher Zusammenarbeit ist damit eine "selbsthilfebezogene Patientenorientierung" verbunden.

Die Überreichung der Urkunden erfolgte durch:

**Landeshauptmann Dr. Josef Pühringer**

**Landtagsabgeordnete Dr.<sup>in</sup> Julia Röper-Kelmayer**

**Felix Hinterwirth, Obmann der OÖGKK**

**DDr. Oskar Meggeneder, Obmann der Selbsthilfe OÖ**



V.l.: F. Hinterwirth, DDr. O. Meggeneder, Dr.<sup>in</sup> J. Röper-Kelmayr, Prim. Dr. J. Ecker und Mag.<sup>a</sup> P. Spitzbart (LKH Gmunden), Dr. Erich Gattner (AKH Linz), Dr. Stefan Meusburger (KH der Elisabethinen Linz) und LH Dr. Josef Pühringer



Foto: Johann Leitner